

Heute war wieder unser Waldtag! Da das Wetter ziemlich stürmisch war, haben wir uns im Morgenkreis entschieden, nicht in den Wald zu gehen, sondern einen ausgiebigen Spaziergang zu machen.



Auf der Suche nach Naturschätzen, haben wir mehrere Schnecken entdeckt, die am Wegesrand saßen oder an Bäumen hochkletterten.

Leider haben wir aber auch viel Müll entdeckt, der achtlos in die Natur geworfen wurde.

Lanah: „Ich habe Umweltverschmutzung entdeckt.“

David: „Schaut mal, wie viel Müll ich neben einer Eiche gefunden habe. Stellt euch mal vor, die Tiere fressen das.“

Malte: „Das kann sehr gefährlich sein, denn die Tiere können an dem ganzen Müll sterben, wenn sie den fressen.“



Maike: „Ich bin dafür, dass wir den Müll einsammeln und in den nächsten Mülleimer werfen.“

Lanah: „Das ist eine gute Idee. So können wir die Umweltverschmutzung stoppen und die Tiere schützen. Wir sind die Müll-Polizei!“

